



NO.1

令和2年5月1日

あ

つ

ま

れ

み

ろ

<

の

丘



戸畑中央小学校からのお知らせ

みろくの丘をはじめました！！

臨時休校の延長に伴い、本校のホームページを使い、みろくの丘をはじめました。臨時休校期間中に子どもたちが安全かつ健康に過ごせるよう情報発信を行ってまいりたいと思いますので是非ご覧いただきたいと思います。

また、新型コロナウイルス感染拡大防止の不要不急の外出を自粛するよう呼びかけられています。おうち時間を充実させられるように活用していただければと思います。よろしくお願いします。

各学年の先生からのメッセージ

(1年生)

しょうごうにかようことができなくてざんねんにおもっているひともいるでしょう。せんせいたちもみんなにあいたいです。がっこうがはじまるひまでおうちでできることをがんばりましょうね。

(2年生)

げん気にすごしていますか？まい日、きそく正しい生かつはできていますか？一年生のころにうえたパンジーも、きれいに花をさかせつづけています。べんきょうがおわったら、たまにはそとでからだをうごかしましょう！先生たちはみなさんにあえることをたのしみにしています。

(3年生)

みなさんお元気ですか？「春のびのび」は終わりましたか？まだまだ休校期間が続きますが、安全・健康に気をつけて、お家で楽しく、過ごしてくださいね☆

(4年生)

休校が続いていますが、みなさん元気に過ごしていますか？体調に気を付けて、学校再開に向けて、教科書に目を通したり、準備を整えましょう！

(5年生)

みなさんお元気ですか？先生たちもみんな元気にしています。「勉強したい」とか「みんなと遊びたい」という思いがあるかもしれませんが、でも今は、家でできることをして、学校が始まった時にそなえておきましょう。

(6年生)

みなさんお元気ですか？先生たちは元気です。最高学年としての自覚を忘れずにお家で過ごす時間を充実させてくださいね。5年生の復習を忘れずに！！

(青空)

元気に過ごしていますか？休校が続き、みなさんと会えないのが、先生たちはとても残念です。学校が始まったら、みんなで楽しく勉強したり、遊んだりしたいですね。それまでは、おうちで健康に気をつけて過ごしてください。みなさんに会えるのを楽しみにしています。